



Plantean debate para desaparecer el fuero

Alfonso Ramírez Cuéllar anuncia parlamento abierto para abordar el tema

**VÍCTOR GAMBOA Y
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El vicecoordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, anunció que se convocará a parlamento abierto y a un debate nacional para discutir la desaparición del fuero constitucional a legisladores.

En entrevista, Ramírez Cuéllar calificó el fuero como una “vergüenza nacional” y una “carta de impunidad y abuso, para la arbitrariedad y también puede ser para la comisión de delitos o para escudarse en un puesto y cometer irregularidades”.

Señaló que se trata de un privilegio inaceptable en el contexto actual del país. Sostuvo que esta “es una prerrogativa que permite la arbitrariedad, la comisión de delitos y el encubrimiento de irregularidades”.

Recordó que la presidenta Sheinbaum se ha pronunciado de forma reiterada que está por la desaparición del fuero, por lo que en el periodo ordinario que inicia en septiembre próximo se buscará aprobar la propuesta.

ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR

Diputado de Morena

“[El fuero] es vergüenza nacional y una carta de impunidad y abuso, para la arbitrariedad y también puede ser para la comisión de delitos”

Comentó que antes de buscar la aprobación de esta iniciativa, que es de su autoría, se llevará a cabo un parlamento abierto para su análisis.

“Se va a convocar a parlamentos abiertos, a discusión y un debate nacional, como lo sugirió la propia presidenta del país”, anticipó Ramírez Cuéllar.

El legislador subrayó que la Ciudad de México es ejemplo y una de las entidades de vanguardia en materia de derechos políticos, de libertades y derechos sociales, además de haber eliminado el fuero constitucional desde 2018, lo cual, recalcó, no ha generado afectaciones al funcionamiento institucional.

“Y aquí no hay fuero. La Constitución es muy clara en la entidad de que ningún funcionario tiene fuero, ni legisladores ni la jefa de Gobierno ni absolutamente nadie, y que todos los que cometan delitos tienen que pagar por la falta que cometieron”, destacó.

Ramírez Cuéllar advirtió que ya es impostergable la reforma a la Constitución Política para que el fuero sea suprimido “y todos estemos en las mismas condiciones y enfrentemos la justicia cuando las autoridades requieran nuestra presencia”. ●